

### Bezirksobmann-Stellvertreter Hermann Hamberger ein Siebziger!



Seit mehr als 32 Jahren mit der Fischereibewirtschaftung vertraut, feierte am 1. November 1984 Hermann Hamberger seinen 70. Geburtstag. Der in Linz Geborene besuchte dort auch die Volks- und Bürgerschule, absolvierte seinen Militär- und Kriegsdienst von 1934 bis zum August 1946, ist verheiratet und hat zwei Söhne. Zuletzt war er Geschäftsführer und Bezirksstellensekretär der Handelskammer Salzburg in Tamsweg. Hamberger ging mit 31. Dezember 1977 in Pension.

Schon im Juni 1972 wurde dem Jubilar das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich verliehen. 1976 erhielt er das Goldene Ehrenzeichen des Landesfischereiverbandes Salzburg und 1978 wurde ihm das Silberne Verdienstzeichen des

Landes Salzburg verliehen. Im April 1984 dankte ihm auch der Salzburger Kriegsofopferverband mit der Verleihung des Goldenen Funktionärsabzeichens.

Hermann Hamberger war für den Lungau vorerst im Revierausschuß und ist jetzt im Bezirk Lungau als Bezirksobmann-Stellvertreter und damit im Landesfischereirat tätig. Er ist aber auch selbst Mitglied und Gründer des Tamsweger Fischereikonsortiums und Pächter des Murflusses und des Leisnitzbaches.

Alle Lungauer Sportfischer und Funktionäre und der Salzburger Landesfischereiverband Salzburg gratulieren Hermann Hamberger zu seinem Siebziger herzlich!

